



太陽に向く

下重 進

2025年秋季1泊2日親睦旅行（案）

“屋形船と鵜飼の川遊び 水が磨く郷 日田温泉の旅”

実施予定日：10月30日（木）～31日（金）  
行き先：大分県 日田温泉方面  
募集人員：40人～50人  
旅費：約38000円（4人部屋時）  
募集開始：9月下旬頃

“シャープ時代の回想録” 記事募集

今号より“シャープ時代の回想録”の掲載を開始しました。第1回目としてサブタイトル～緊急プロジェクトの記憶～を4ページに載せています。

シリーズ化を予定しており、皆様からの記事を募集したい（我々がインタビューして記事に纏める事も可です）と思います。奮って情報提供をお願い致します。

主要記事

1面 写真「太陽に向く」  
2025年秋季1泊2日親睦旅行案  
シャープ時代の回想録記事募集  
2面 春夏秋冬 / 役員会便り  
社友会メール運用変更お知らせ  
2024年一人一品運動実績報告  
3面 第32回定期総会 開催報告  
4面 シャープ時代の回想録  
5面 地区役員報告  
6面～7面 慶寿

8面～10面 同好会活動  
11面 第2回フォトコンテスト  
受賞者発表  
12面 AQUOSニュース  
社友会日直当番表  
社友会会員数  
新入会員紹介  
広島支部行事予定  
編集後記

発行

シャープ社友会広島支部  
支部長 大島 昌己  
〒739-0146 東広島市八本松飯田2丁目  
13番-1号 ラポール賀茂寮内  
電話・FAX共通:082-426-6888  
E-Mail:shayukai-hro@bz01.plala.or.jp

会員証

広島支部 HP



「QRコードは(株)デンソーウェブの登録商標です」



# 第32回定期総会 開催報告

2025年5月23日に社友会広島支部・紅葉会の第32回定期総会行われ、76名（社友会・紅葉会）の方が参加されました。第一部は支部長挨拶、2024年度の事業・行事、一般会計決算/会計監査等の報告と2025年度の事業・行事予定や一般会計予算等が審議され承認されました。第二部は来賓挨拶、特別講演、フォトコンテスト授賞式、大抽選会など開催され大いに盛り上がりました。  
 場所：シャープ通信事業本部 センタービル2階 多目的ホール



定期総会に出席された皆さん



挨拶 大島支部長  
 ・シャープ会社情報  
 ・山田順さん白寿のお祝い・今後の計画等



来賓挨拶  
 通信事業本部 中江優晃本部長（新任）  
 ブランド戦略や高収益事業への取組み等



来賓挨拶  
 労働組合 阿部亮介議長  
 福山地区を含めた職場環境の変化等



特別講演 市役所文化課 榎義嗣様



フォトコン準グランプリ 坂口秀樹さん



フォトコン広島支部長賞 長谷川祥典さん



紅葉会総会に出席された皆さん



大抽選会でゲット



会場の風景（ランチタイム）

# シャープ時代の回想録

## ～緊急プロジェクトの記憶～

河内 巖

シャープでの波瀾万丈な38年間の中でも、ひときわ印象に残っているのが「社長直轄緊急プロジェクト」で過ごした日々です。当時のシャープは、名札の色ひとつにも組織の厳格さを感じさせる、ある種の軍隊的な文化を持った会社でした。金、銀、青、赤——その階級を象徴する色の中で、私が身につけた金バッジは、“緊プロ”（通称）に参画するメンバーとしての証。そして、それは他とは異なる特別な舞台への招待状でもありました。名札の写真は、1993年のPHS事業化プロジェクト（A1169）当時のものです。さらに1998年には、携帯電話の第3世代開発（D002）にも再び緊プロの一員として参加する機会を得ました。

公開情報の範囲内で、緊プロの特長を3つ挙げると以下のとおりです

- 1) 本社が直接予算を拠出（事業本部は数年後の“出世払い”で可）
  - 2) 全社横断での組織編成が可能で、部門間の垣根がない
  - 3) 将来の中核人材を見極める“登竜門”としての機能も兼ね備えている
- これだけの支援を受けている以上、結果を出さなければ正直、様になりません。プレッシャーは非常に大きく（今なら〇〇ハラと言われかねない場面も多々ありましたが笑）、だからこそ多様な人との関わり合いを通じて、人は間違いなく鍛えられ、成長するのです。

“会社が本気で自分を育ててくれる”——こんなありがたい機会は、そうあるものではありません。遮二無二に挑むか、重圧に押しつぶされて終わるか。その差は、ひとえに個々人のマインドセット次第。私自身、商品企画という立場で多くの経営幹部から直接ご指導いただけたことは、まさに自分のキャリアにおけるかけがえのない財産となりました。

この時代のシャープには、緊プロに限らず、事業部にも一定の裁量が認められており、本社の目をかいくぐって果敢な“冒険”も可能でした。各所で「目の付け所」の勝負が繰り広げられていたのです。時代は移り変わりますが、“温故知新”と“原点回帰”の精神を胸に、今後のブランド事業のご成功を心より祈念しております。



### ＜コードレス電話から、移動体通信時代へ＞ NTTパーソナル パルディオ102s 1995/6

- ・業界初のリチウムイオン電池を採用（なんとも挑戦的！）
  - ・重量95g、容積98cc（水に浮んじやないか！）
  - ・連続待受時間 約400時間（本当か？何かの間違いでは？）
- 他社は約100時間、一気に4倍という衝撃

開発チーフのHさんをはじめ全員が徹底的にこだわった。そして私も悪乗りした。加えて、中継器のホームアンテナが販促用に大量配布され、これが事業的にも思わぬ利益に。今思えば、通信の転換期を最前線で駆け抜けていたのは間違いのない。



### ＜通信は3Gへ～NTTドコモ参入＞ NTTドコモ FOMA SH2101V 2002/7

NTTドコモのファミリー（movamaker）に加わりたくて、まずはPHSで実績を積んだ。その成果が評価され、1999年にPHSと携帯電話の複合機「ドッチーモ」での参画が叶ったが、これはあくまで亜流路線。その頃、NTTの第3世代携帯電話（3G）の国際調達があり、応募を決意。採用されたがドコモが求めていたのは、3Gの高速通信を活かすPDA、つまり本流の3G携帯電話ではなく“ザウルス”のシャープだった。「またしても亜流か。ならば驚くものを創るぞ！」とチーム一丸で挑んだ。



それがSH2101V（開発コード名：Mulin）である。単身赴任で幕張に移り、相談役から幾度も助言をいただきながら、開発に全力を注いだ。幕張から遠く離れた横須賀のYRP（NTTドコモR&Dセンター）にも何度も足を運んだ。後発で経験の浅い私たちに、惜しめない支援をくださったYRPの皆さんのご厚意は、今も忘れ難い。

3G対応ザウルスOS搭載PDAにBluetoothハンドセットを組み合わせた唯一無二の「オンリーワン」な製品。ただ、すべてが初めて尽くしで開発は大幅に遅延、コストもかさみ高額商品に。リスク管理の甘さから商機を逃したが、私にとっては深く記憶に残る挑戦作である。挫折の中に、後の糧となる学びが詰まっていた。

## 地区役員報告

広島地区	山口地区	山陰地区	岡山地区	四国地区	関西・中部・関東地区	福山地区	地区会員合計
35	16	14	15	24	10	34	148

### [広島地区]

報告者 石川 雅志

#### 「広島市豪雨災害伝承館」

- 6月、中国地方も梅雨入りとなりました。この時期がくると思い出すのは、2014年8月20日未明の広島市安佐南区などで死者77人（災害関連死含む）人的被害と、住家全壊179棟、道路・橋梁・河川堤防1079件の物的被害をもたらした土砂災害です。
- 8月は、だらだらと毎日雨が続き、おかしい天候だなと感じ始めた頃でした。19日の夕方からは、雨も強烈で過去経験したことのない強さで、雷も“ピカッ、”ドーンと何回も続き、夜中まで異常な怖さで眠れませんでした。
- 朝起きると、停電/断水で情報がなく、隣の県営団地に行く土砂で家が流され、道路の真ん中にどでかい巨岩があり、濁流で先に進めませんでした。ヘリコプターの音が鳴り響き救助活動で、人が引き上げられるのを見ました。その日から避難しました。
- 土砂災害の発生から、今年で11年たち町の様子も随分変わりました。まず、ダムが建設され、道路をつくり（立ち退き）その下に巨大な水を貯めて、川へ流す工事も完成し、54号線へ繋ぐ橋の工事も終わります。電気が消え寂しい夜でしたが、家も再建され、新築もあり住民も少しずつ戻ってきています。
- 学区の被災したブロックで「梅林学区復興まちづくり協議会」を結成しこの街に住み続けていくためのプランの一つで、「広島市豪雨災害伝承館」ができました。災害の事実から、防災・減災の正しい知識や技術を学んで、子供や孫に継承していきます。
- 伝承館から阿武山の登山道へ土砂災害を巡るコース、ダムを巡るコースがあります。あるこう会、山歩会、写そう会の同好会の皆さんご検討下さい。



※25年6月に天皇ご夫妻が伝承館を訪問されました。  
(14年12月上皇ご夫妻は佐東公民館)

### [岡山地区]

報告者 池田 征三郎

#### 岡山県地区ゴルフ同好会報告

今年度、最初のSH-Gゴルフコンペを五月晴れに恵まれて、以下の通り開催しました。

日時：令和7年5月13日（火）9：30スタート

会場：岡山御津カントリークラブ

成績：

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HP	NET
1位	白神 稔	47	50	97	24	73
2位	出口 義則	56	49	105	28.8	76.2
3位	井上 恵夫	51	56	107	30	77

### [山口地区]

報告者 松田 正博

9月に親睦会を予定しています。

### [山陰地区]

報告者 山澤 純一

今回、報告事項は特にありません。

### [四国地区]

報告者 尾崎 巧

#### 昭和混成合唱団の活動が四国新聞に掲載

香川県坂出市の綾川の住民有志で作る合唱グループ「昭和混声合唱団」が、創立20周年を記念し、5月25日昭和公民館でコンサートを実施しました。その活動状況が4月26日の四国新聞に紹介されました。

四国地区副委員長の井元俊夫さんは学生時代からの趣味を生かして、地域合唱グループ「昭和混成合唱団」の代表として高齢者の居場所作りに寄与されています。

詳細は社友会HP新着記事（5/10）を参照願います。

### [福山地区]

報告者 荒川 進一

5月25日（月）2025年第1回目のシャープ福山周回市道の草刈りを行いました。これから毎月一回のペースで実施する予定です。



### [関西・中部・関東地区]

報告者 伊藤 宜夫

#### 親睦会：大津市街及び石山寺、三井寺散策

5月26日 午前10時JR大津駅集合で4人参加。観光案内所で行程を確認する。大津は大きな港（津）に由来し、すでに平安時代 都への物資を中継する港として重視され、江戸時代には東海道五十三次の宿場町、商業都市として栄えました。

先ずは旧東海道を散策し石山寺に向かうこととしました。市街は落ち着いた雰囲気を残しており琵琶湖に向かって下り坂となっています。京阪電鉄のびわ湖浜大津駅から石山寺に向かう。駅から瀬田川沿いに700m歩いて石山寺に着く。境内は小山の中にあり本堂を含め多くの由緒ある建物があります。木々に囲まれ落ち着いた雰囲気です。写真は多宝塔を前にした皆さんです。登り下り大変でした。ここは平安時代、石山詣でが盛んになり、女流文学者等が訪れています。昨年大河ドラマ「光る君へ」で話題となりました「源氏物語」の作者 紫式部が訪れ時にこの物語の着想を得たと伝えられています。歩いてもと来た駅に戻り、びわ湖浜大津駅で下車、昼食を取りながら歓談しました。だいぶ歩き疲れたのでタクシーで三井寺へ。三井寺は総本山円城寺といわれ天台宗門宗の総本山で古くから日本4ヶ大寺の一つに数えられています。ここも小山に境内があり石山寺以上に登り下りがきつかったです。当寺の梵鐘は日本三銘鐘の一つに数えられています。写真は山門前の皆さんです。帰りは歩き疲れたのでタクシーでJR大津駅へ。



近くの喫茶店で休憩、歓談し3時ごろ自由解散しました。当日は少し肌寒く曇り空でしたが雨も降らずまずまずの天気です。親睦会を終えました。



白 寿 を 迎 え て

山田 順

時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。  
この度は私の白寿に際し、お心遣いのお品をご恵贈頂き誠に有難う御座いました。

最近、足腰も弱り歩行車で家の内外を押し歩きしておりますが大病もなく穏やかに過ごしております。このように大過

なくこの年を迎えることができましたのもひとえに皆様の温かいご支援ご厚情の賜物と、深く感謝いたしております。

皆様におかれましても、幸多き豊かな人生になりますことを心より祈念いたしております。

略儀ながら、まずは書中をもちまして御礼申し上げます。



米 寿 を 迎 え て

廣兼 惟央

小生の米寿に際してお祝いの言葉をはじめ、お祝い金までいただきありがとうございます。

健康の為ウォーキングをしています。



喜 寿 を 迎 え て

広瀬 雅昭

無事喜寿を迎える事が出来ました事は家族に感謝です。

特に女房には現役当時に仕事柄出張が多く家の事や子供の事を任せきりだったので、感謝しており頭が上がらない現状です。

早いもので退職後17年が過ぎました。現役時に数字や実績に追いかける毎日だったので、何もしないと決め定年延長の要請も断り再就職もせず、のんびりとした毎日を過ごしたいと晴耕雨読に徹しようと決めました。

現役時に仕事上全国に行っており、北海道から石垣島まで47都道府県を網羅しているので特に大層な旅行もせず、若いころから歴史小説が好きで色々読破しましたが、最近では上田秀人の小説が面白く、江戸徳川時代が中心の小説です。

娘が退職後すぐに結婚し東京に転勤と成ったのを機に年に2〜3回は東京に行き、鎌倉、川越、特に東京(江戸)は殆ど行き小説の舞台を体験する事を楽しむ等しておりました。この3月に娘が転勤で16年ぶりに福山に帰る事となり、今年1月にまだ行けていない神田明神と湯島聖堂に行き、あの昌平校(幕府の学校で林羅山が綱吉の時代に始めた)の壮大さに感動したりです。

ひよんな事から12年程前に社友会で歴史探訪会を発足し広島県の歴史を学ぼうと、県内を探訪したり歴史家の講習を実施しており、興味のある方は参加いただいたら幸いです。

小生の健康法は出来るだけストレスを作らずのんびり過ごす事に徹するようにしています。



喜 寿 を 迎 え て

坂田 学

皆様ご無沙汰しています。  
坂田 学でございます。  
この度無事に喜寿を迎える事ができ、社友会よりお祝いを頂きました。  
ありがとうございます。  
この歳になりますと身体にガタがでて、持病の腎臓病などで病院通いを行なっています。  
趣味の野菜作りを行いながらゆっくりした生活を行っています。  
今後とも宜しくお願いします。



喜 寿 を 迎 え て

井上 恵夫

喜寿に伴いお祝いを頂き、ありがとうございました。  
60歳で定年退職後、実家に帰りあっと言う間の17年でした。  
退職後は健康維持の為、ウォーキングで4km程歩き、午後からはプールで1時間程みっちり頑張っています。  
趣味で瀬戸内海での船釣り(主に鯛)、ゴルフ、旅行も楽しんでいます。又、錦鯉を60~70匹飼育し、50~60センチに成長した鯉に癒されています。  
これからも、心身共に健康で、少しでも長く趣味を楽しみたいと思います。



古 希 を 迎 え て

長谷川 祥典

2020年新型コロナが流行り始めた頃に退職して5年が過ぎました。自覚はないのですが、無事古希を迎えることができました。今の自分の強みは暇(時間)があること、と認識して資格試験、旅行、陶芸やゴルフ等色々な事にチャレンジしております。

げました。その時得た知識を活かして、ホームページ同好会を立ち上げました。ホームページの構築に興味のある方は是非参加してみてください。

社友会ホームページ: <https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/>

ホームページ同好会: <https://shayukaihro.hippy.jp/wp-homepage-club/>



通勤がなくなり日々の歩行距離が少なくなったのが原因か、変形性膝関節症を患ってしまい、昨年末に左膝の手術をして現在リハビリ中ですが、そろそろ、ゴルフに再チャレンジしようと思ってます。

社友会では副支部長をさせて頂いており、昨年5月に社友会新ホームページを立ち上



陶芸作品はこんな感じですが、凝り性の私としては結構ハマってます。

ゴールドコースト、フロリダ、ヨーロッパに行ってきました。

人生100年時代という言葉も最近報道でよく聞かれる。高齢者が疾患が出るのは当然で、医療費高騰のニュースも聞く。6/4(水)明治安田生命様主催セミナーに参加。国家財政の圧迫を報道で聞くと、ひとごとと思いがちだ。具体的なガンや循環器/消化器疾患例を上げて、現在の多額の国費消費の実態が紹介された。最近では特定の疾患にピンポイントを当てた保険があると紹介された。高齢者は、色々な情報収集し、各自に合った生活設計の必要性を学んだ。講師の飽きないトークで2時間があっという間に過ぎた。



早いものでもう6月。

強い日差しにも負けず、今日も元気な仲間が集いました。

恒例の準備運動で身体をほぐし、基本練習、練習試合、合間に水分補給、ワイワイガヤガヤ、仲間との楽しい会話で盛り上がり今日も楽しい一日でした。

振り返りますと、テニス同好会発足当時、興味はあるものの、テニスラケットを振るのが初めてのメンバー中心でスタートしましたが『継続は力なり』で技術、体力も向上し、今では練習試合も3面のコートを使い存分に楽しめる様になりました。

ロコモア、健康寿命、認知症等叫ばれる年代が中心の集いですが、定期的集まり、汗を流し、会話する事で気分も爽快、老いも忘れる集いに興味のある方は是非一度覗いて見られては如何でしょうか？お待ちしております。



3月	尾道の街撮り歩き		尾道市街思い思いに撮り歩き。昼は海鮮料理に舌鼓を打ち、おやつ時はお洒落なスイーツ店で寛いで。
	3月7日(金)	幹事：辻 / 参加：5名	
			
「フラミンゴチェア」 撮影：西尾 弘		「上も下も」 撮影：辻 重樹	
4月	開山の桜撮影会		開山公園(伯方島)からカレイ山, 亀老山(大島)を巡り、好天に恵まれた穏やかな瀬戸の絶景を堪能しました。
	4月7日(月)	幹事：高田 / 参加：4名	
			
「開山パノラマ」 撮影：高田 保			
5月	宮島ボートレース撮影会		6月
	5月28日(金)	幹事：末澤 / 参加：5名	
			
「猛 追」 撮影：末澤 公彦		「蛍流線」 撮影：吉岡 嘉之	

《写そう会ホームページのご案内》

写そう会ではホームページを毎月2回更新し、会員が撮影した季節の写真やコンテスト入選作品など数多く掲載していますので、お楽しみください。  
また月例撮影会の案内も行っていますので、体験ご希望の方は遠慮なくご連絡ください。



ボウリング同好会は活動開始以来、年4回の大会と月例会を実施してきましたが、メンバーの減少や高齢化もあり、昨年の第103回大会より年2回に変更。その他の月は月例会として活動しています。新規加入・体験加入も大歓迎ですので、興味のある方は是非参加下さい。

★【第103回大会】2024年12月13日 参加者15名

\* 半年ぶりの今大会は、コロナの影響も薄らぎ、久しぶりの15名が参加され活況を呈した大会となりました。

総合優勝は神崎さんが3ゲーム合計700点越えの742点で獲得。女性優勝は和田さんが657点の高得点で、総合でも準優勝と活躍されました。

順位	氏名	3Gハンデ	合計得点
優勝	神崎保範	0	742
準優勝	和田清子	84	657
3位	村上孝一	15	643
4位	荒木康弘	147	607
5位	小森山光朗	144	597
女性優勝	和田清子	96	652

各賞	氏名	点数
男性ハイゲーム賞	神崎保範	279
女性ハイゲーム賞	和田清子	233
男性ハイシリーズ賞	神崎保範	742
女性ハイシリーズ賞	和田清子	573

★【第104回大会】2024年6月13日 参加者15名

\* 今大会は前回大会の様な高得点とは成りませんでしたが、神崎さんが前回に続き2連勝。女子は中根さんが優勝、総合でも準優勝と活躍されました。又、3位には荒木さんが入賞されました。賀茂ボールで4月に開催された「中国新聞杯広島オープンボウリングトーナメント」、5月末に開催されたプロの「シーズントライアル」開催後レーンコンディションが難しくなっており、賀茂ボールの常連客でも中々スコアが出ない中で、皆さん苦労されていましたが、怪我もなく楽しく過ごす事が出来ました。

順位	氏名	3Gハンデ	合計得点
優勝	神崎保範	0	643
準優勝	中根美鈴	150	595
3位	荒木康弘	135	582
4位	村上ひとみ	141	569
5位	勝山秀子	123	564
女性優勝	中根美鈴	150	595

各賞	氏名	点数
男性ハイゲーム賞	神崎保範	235
女性ハイゲーム賞	中根美鈴	180
男性ハイシリーズ賞	神崎保範	643
女性ハイシリーズ賞	中根美鈴	445

第104回大会の写真



集合写真



優勝～3位



準備運動



投球風景

★月例会（練習会）開催（1月、2月、3月、4月、5月）

\* 3月14日の月例会は、前年までの大会に変えて今回は、久しぶりに『たまご取り』を開催！ストライク1回で玉子1個、女性はスペアでも1個獲得。卵も高騰した時期であり、盛り上がった練習会となりました。各月例会の成績は下記の通りです。

1月10日 参加者 9名 (ハンデ無し)		
1位	神崎保範	729
2位	川股幸雄	565
3位	内田義盛	541
4位	和田清子	528
5位	牛田晴雄	524

2月14日 参加者 12名 (ハンデ無し)		
1位	神崎保範	650
2位	村上孝一	631
3位	内田義盛	552
4位	川股幸雄	516
5位	牛田晴雄	470

3月14日 参加者 14名 (ハンデ無し)		
1位	神崎保範	632
2位	村上孝一	564
3位	内田義盛	520
4位	和田清子	519
5位	牛田晴雄	506

4月11日 参加者 11名 (ハンデ無し)		
1位	神崎保範	599
2位	村上孝一	543
3位	和田清子	512
4位	勝山秀子	474
5位	牛田晴雄	436

5月 9日 参加者 12名 (ハンデ無し)		
1位	村上孝一	563
2位	牛田晴雄	523
3位	神崎保範	503
4位	荒木康弘	493
5位	村上ひとみ	470

## 第2回フォトコンテスト受賞者発表

第2回フォトコンテストが2月社友会本部で実施され、全国支部からの応募総数119点の中から、グランプリ1点、準グランプリ2点、特別賞6点、佳作12点が選ばれました。当支部からは下記2名の方が受賞されました。

おめでとうございます



準グランプリ  
坂口秀樹さん  
「メルヘンの丘」



思いもよらぬ賞をいただきありがとうございます。

2024年6月の「あるこう会」北海道旅行の一コマです。美幌峠から網走に向かうバスの中からAQUOS sense7で撮ったものです。広大な大地、小高い丘のカラマツ並木、そして雲間から差す光!! 旅先で出会った北海道らしい思い出の風景です。

尚、この地は「メルヘンの丘」と呼ばれている観光スポットです。1990年公開の黒澤明監督の映画『夢』の撮影地として有名になりました。



特別賞  
(広島支部長賞)  
長谷川祥典さん  
「Let's jump」



社友会フォトコンテスト広島支部長賞をいただきました。

ありがとうございます。旅先で撮り溜めていた写真の1枚です。ゴールドコーストにてホエールウォッチングに行った時の写真で、結構近くでジャンプしてくれたので大きく撮ることに成功しました。鯨って本当にジャンプするんですね・・・ 実際迫力満点でした。

ところで、この写真を撮ったのは、2022年7月8日の正午ごろで、重大事件とほぼ同じ時間だったので、そういう意味でも思い出深い1枚です。

# スマートフォン AQUOS ニュース Vol.29



生で観るより  
生々しい。



超いいよりも、  
ちょうどいい。



2025年度  
社友会日直当番表

【7月】			【8月】			【9月】			【10月】		
日	曜	担当者	日	曜	担当者	日	曜	担当者	日	曜	担当者
2	水	植田 宗明	1	金	弓井 克己	3	水	菅田 健次	1	水	桂 宏生
4	金	植田 直人	6	水	山本 達雄	5	金	川田 正勝	3	金	山村 繁
9	水	喜多村年宏	8	金	児玉 義雄	10	水	亀田 秀昭	8	水	山口 正光
11	金	中尾 英一	13	水	休み	12	金	新川 昭雄	10	金	中川 宗和
16	水	神崎 保範	15	金	休み	17	水	益田 猛	15	水	石田 真一
18	金	岩邊 輝一	20	水	田畑 寛典	19	金	池田 弓子	17	金	坂本 公子
23	水	荒木 康弘	22	金	原田 弘	24	水	神原 良治	22	水	中根 美鈴
25	金	役員会	27	水	久保 田清	26	金	役員会	24	金	役員会
30	水	中崎 春香	29	金	冨木 泰				29	水	広瀬 雅昭
									31	金	光原 健二

シャープ社友会 会員数				合計 3,898 人	2025年5月末現在		
本部	東京	広島	栃木	中部	九州	東北	合計
2,225	520	427	250	184	162	130	3,898

### 新入会員の紹介(2025/4~2025/5)

(会員番号 J\*\*\*\* : 準会員)

氏名	会員番号	入会月	氏名	会員番号	入会月
藤谷 由美子	7339	2025/4	遠藤 晋	J0214	2025/5
小野 孝幸	J0203	2025/4	宮本 真二	J0223	2025/5
片岡 千鶴	J0213	2025/5	寺田 智則	J0226	2025/5

### 広島支部行事予定 2025年7月~9月

- 7月 9日 (水) カーブ観戦ツアー(対阪神戦)
- 7月25日 (金) 定例役員会
- 8月 定例役員会休会
- 9月 6日 (土) シャープの森
- 9月26日 (金) 定例役員会

編集後記：すでに猛暑が続き、気象庁も厳しい暑さの継続を伝えています。高齢者は暑さや喉の渇きを感じにくく、室内でも熱中症の危険があります。水分補給を心がけましょう。今号から始めた「シャープ時代の回想録」を、皆様の思い出やエピソードを取材し、より味わい深い特集にしていきたいと考えています。皆様の貴重な体験が誌面を彩りますので、ご協力をお願いいたします。 I. K